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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.13 DEL 

29/04/2024. 

Presidente: “Passiamo al punto numero 5 all’ordine del giorno, 

<Variazione al Bilancio di previsione finanziario 2024/2026 

(articolo 175, comma 2 del decreto legislativo numero 267/2000)>. 

Assessore Longhi Federico prego”. 

Longhi: “ La proposta di questa variazione di bilancio che avete 

visto riportata nella proposta di delibera nel dettaglio abbiamo 

le seguenti variazioni: l’applicazione in innanzitutto del 

dell’avanzo di amministrazione con 41.000 euro per i trasferimenti 

alla Provincia tra gli incassi del codice della strada; 1.590 euro 

per un rimborso il PagoPA; 13.910 per un rimborso su richiesta 

diversamente delle eccedenze dei tributi locali e 90.000 euro 

dell’avanzo investimenti per la ristrutturazione della facciata 

del Teatro Verdi. Poi per quanto riguarda le entrate correnti 

abbiamo delle maggiori entrate di 8.000 euro per il fondo funzioni 

fondamentali Covid; 75.000 euro per il PNRR cloud; 17.000 euro 

per la candidatura di un progetto bibliotecario finanziato dalla 

Regione Lombardia; 800 euro per la sponsorizzazione di  Grazie 

infesta; 5.000 euro per il rimborso delle spese elettorali 

europee. Tutti questi ultimi quattro che vi ho appena detto, a 

parte il fondo funzioni fondamentali alla controparte diciamo 

nella spesa corrente in uscita. A questi aggiungiamo oltre a 

quelli che ho detto anche prima su dell’applicazione di avanzo di 

amministrazione, 700 euro per la registrazione di conta contratti 

pubblici; una minor spesa di 1.000 euro sulle pubblicazioni sui 
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quotidiani per decadenza d’obbligo; poi abbiamo 300 euro per 

l’acquisto di apparecchi telefonici. Sulle manutenzioni varie 

degli edifici comunali, per un totale di 20.000 euro;  2.000 euro 

per i sopralluoghi CP; 2.000 euro per i dispositivi di protezione 

per gli operai comunali; 5.000 euro per gli incarichi a 

professionisti esterni, anche il supporto ovviamente per quanto 

riguarda il PNRR; 1.390 euro per le spese della legge 81; abbiamo 

1.000 euro per noleggio dei PC; 2.000 euro per la manutenzione 

degli impianti semaforici; 41.000 euro che arrivano dal 

dall’avanzo di amministrazione; una minore spesa di 28.000 euro 

per la fornitura dei pasti nelle mense scolastiche; poi ci sono 

degli spostamenti economici sui capitoli dell’Ufficio Sport; 

l’adeguamento delle quote di rimborso, quota capitale e quota 

interessi sul mutuo della scuola di Eremo; 2.000 euro per 

l’acquisto di materiale per aree verdi; 2.000 euro per la lotta 

alle nutrie; 3.800 euro per i servizi di igiene urbana; 24.000 

euro di risparmio dalla Convenzione dell’illuminazione pubblica; 

abbiamo spese sul sociale 21.000 euro per l’inserimento dei 

soggetti CSE; 15.000 euro per pagamenti di rette ai minori in 

comunità; 2.000 euro per affitti e pronto intervento; 3.000 euro 

per atti,  parrocchie, progetti di distribuzione degli alimenti. 

Poi per quanto riguarda le entrate in conto capitale abbiamo fatto 

una variazione in entrata e in uscita di 44.000 euro per il Fondo 

rotativo sulla progettualità della Cassa depositi e prestiti, per 

la progettazione del magazzino della Polisportiva di Levata e in 

più abbiamo inserito, come dicevo prima, la spesa di 90.000 euro 

per risanamento conservativo della facciata del Teatro Verdi 
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provenienti dall’avanzo investimenti più due adeguamenti di 

capitoli nel pluriennale, il 25 e il 26, per 2.000 euro che 

riguardano appunto la gara che è stata fatta per la gestione del 

Museo di Madonnari, grazie”. 

Presidente : “ Grazie Assessore interventi? Consigliere Galli, 

prego”. 

Galli: “Grazie, allora una domanda rispetto a una voce i delle 

entrate in conto capitale, 44.000 euro riguardanti il progetto 

del magazzino plus della Polisportiva Levata, se possiamo avere 

una spiegazione maggiore, insomma in che cosa consiste poi questo 

progetto? Grazie”.  

Presidente: “Grazie Consigliere. Altri interventi? Nessun 

intervento? Cinzia Cicola, prego”. 

Cicola Cinzia: “ La polisportiva di Levata sono decenni che 

aspetta l’ampliamento della palestra, è un ampliamento di circa 

200 metri quadri che e relativo per appunto al magazzino perché 

oggi sono carenti di questo e anche come deposito materiale. 

Quindi vista la necessità e visto che è aperto il bando per il 

credito sportivo con interessi zero che possono partecipare solo 

gli enti e allora abbiamo detto: piuttosto che poi andare a pagare 

degli interessi su opere pubbliche ancora e visto che abbiamo 

questo fondo di progettazione, che è un costo zero praticamente, 

ci anticipano i soldi che poi con il mutuo noi andiamo a 

rifinanziare e noi andiamo a pagare. In questo modo riusciamo, 

diciamo, senza interessi aggiuntivi, se riusciamo poi a entrare 

nel credito sportivo a chiudere una partita che non è 
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elevatissima. Speriamo che con 300.000 euro di starci dentro, ho 

buttato una cifra… stiamo ancora nella fase del progetto, studio 

di fattibilità proprio, grazie”. 

Presidente: “ Grazie altri interventi? Non ci sono altri 

interventi, metto in votazione il punto numero 5 all’ordine del 

giorno”. 

 

 


